

UNA EXPOSICIÓN: "Tres modos de mirar" en el M^o Rodera Robles. Dentro de ese ciclo discontinuo con el que la institución quiere reflejar escenas de ese pasado tan reciente (los años 90) de la vida cotidiana de esta provincia. Pertenecen al siglo pasado y, valga la redundancia, a veces da la sensación de que ha pasado un siglo. A los más jóvenes les costará entender que sus abuelos e incluso sus padres, todavía trabajasen pedregales con bestias y arado romano en unos pueblos en los que ahora lo que se reclama son más cobertura y banda ancha.

Sus autores, esos tres historiadores gráficos conocidos como "los tres juanes", nos ofrecen esas pinceladas entre el blanco y negro, la diapositiva y el móvil.

